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令和３年度三芳小学校学校運営協議会

こみすく通信

令和３年１２月９日（木）、三芳小学校
会議室にて、第３回学校運営協議会を開催
しました。
第３回協議会では、下記の内容について

協議を行いました。

協議内容
（１）２学期の行事報告と今後の予定について
（２）生活のきまりについて
（３）情報モラル教育について
（４）学校予算について
（５）児童の生命と安全について
（６）その他（学校内敷地の整備について）

学校より協議内容についてご報告し、協議
のうえ、委員の皆様にご承認いただきました。
協議の冒頭では、２学期に実施した行事の

様子をモニターに映し、委員の皆様にご紹介
しました。
２学期は新型コロナウィルス感染症の状況

が落ち着きを見せ、昨年度は中止や日帰りと
なった林間学校、修学旅行、音楽会等も、感
染対策を講じながら内容や方法を工夫して実
施することができました。今後も油断はでき
ませんが、引き続き感染への対策をしっかり
と行ったうえで、できる限りの行事を開催し
ていく予定です。
また今回は、学校・家庭での生活、学習の

きまり、コロナウィルスから命を守るための
約束ごと、そして冬休みの過ごし方といった、
児童に指導する「きまり」について、来年度
学校予算の要望について、学校・家庭・地域
や他機関の連携による児童の生命と安全の確
保について等、学校の課題や運営方針に関す
る協議を行いました。
次回、第４回学校運営協議会は、令和４年

２月１７日（木）に開催する予定です。

第３号 令和４年１月５日（水）三芳小学校CS事務局

次ページより、詳しい協議内容をお伝えします

第３回学校運営協議会で学校内敷地

の環境整備についてご相談したところ、
協議会委員長様をはじめ、有志の方々
にお力添えをいただきました。
「学校をきれいにして新年を迎えさ

せてあげたい」というお気持ちのもと、
年末のご多用の中、皆様お集まりくだ
さいました。
おかげさまで、三芳小学校は気持ち

良く３学期を迎えることができます。
温かなお心遣い、本当にありがとうご
ざいました。

ご支援いただきました

▲ 草刈り・樹木の剪定等、学校をきれいに
▼ していただきました！



協議（１）２学期の行事報告と今後の予定について

学校より（概要）
・２学期は新型コロナウィルスへの感染対策を綿密に行い、校外学習やわいわい集会、
音楽会などの行事をできる限り実施した。

・３学期は学校公開を実施し、保護者が教室の様子を見学することができるようにす
る予定である。

・卒業証書授与式について、開催方法を検討している。コロナ禍以前と同様にはでき
ないが、どのように対応するのが良いか、ご意見を伺いたい。

協議（２）生活のきまりについて

協議内容

学校より(概要）
・「三芳小のよい子のルール」、「三芳小学校学習のきまり」、「三芳小『命を守る３つ
の約束』」、冬休みの過ごし方等、三芳小学校児童の生活のきまりについて確認した。

協議内容

学校行事について
・コロナ禍では学校行事がずっと中止されていて、学校運営において、行事は実施しな
くとも何とかなるものだと考えていた。しかし、最近になって再開されてみると、や
はりなくてはならないものだと感じる。普段の授業だけではどうしても得られないも
のがあると思う。

ご意見・ご質問

学校公開について
・２年ぶりの学校公開が実施される予定ということで、期待している。他校で実施され
た際には、保護者は感激していた。

・コロナ禍での学校公開は困難も多いと思うが、なんとかやり方を考えて実施してほし
い。

卒業証書授与式について
・可能であれば、直接在校生の歌などで卒業生を送ってほしい。
・新型コロナウィルスへの感染対策をしっかり行ったうえで、参加者は多い方が良
い。出来る限り大勢で祝ってほしい。人生の節目をきちんと教えていくことも、
学校の義務だと思う。

・直接参加の人数を増やせない場合は、映像を使うなど、工夫して実施してほしい。

校外学習や学校行事の様子を
スライドでご紹介しました！

２学期に実施した行事、３学期実施予定の行事について、事務局より報告・説明しました。

三芳小学校児童の学校生活・学習のきまりについて、事務局より説明しました。



・きまりについては、学校・地域・家庭の連携が必要不可欠。学校でせっかく良いき
まりを作っても、地域や家庭に浸透していないようでは意味が無い。しっかりと周
知して、学校で取り組んでいることを伝えてほしい。

学校より（概要）
・GIGAスクール構想により、児童全員に学習用のタブレットが貸与されている。三芳小
学校ではタブレットの効果的な活用を模索しているが、同時にICT活用によって起こ
るトラブルへの対応が急務となっている。

・県より配付されるネットトラブル注意報や学校で作成した情報モラル通信を通して、
家庭に情報提供を行っている。

・タブレットは家庭に持ち帰っての使用も進めているが、学習外使用等、問題も発生し
ている。また、夜遅くの使用は大きな課題。就寝時間が遅くならないよう、家庭と連
携して対策を考えていきたい。

生活のきまりについて
・「三芳小学校学習のきまり」は中学校区で連携しているとのことだが、学習に関す
るきまりごとは可能な限り他校と合わせる方向が良いと思う。学校規模に大きな違
いがあり、難しい点もあるが、合わせた方が子供たちも戸惑うことなく学習に集中
できるのではないか。

ご意見・ご質問

・学習と学習の間は５分休みが多いが、教師や児童は５分間で次の学習の準備ができて
いるのか。

協議（３）情報モラル教育について

・時間に余裕は無いが、コロナ禍において在校時間・休憩時間を短くすることで、
なるべく密になる可能性を減らす取り組みとして行っている。

あいさつについて
・あいさつをする児童が少なくなっているように感じる。特に下校時が少ない。昨
今の子供には、知らない人とは喋らないという風潮がある。しかし学校では、登
下校時の見守りをしてくださる人にはあいさつをするよう指導してほしい。

協議内容

ご意見・ご質問

タブレットの活用・情報教育について
・家庭からすると、小学生からタブレットに触れ、情報教育を行ってもらうことができ
るのはありがたい。しかし、学習用として使っている物は使用時間等の制限がしづら
い。家に持って帰らない方法を考えても良いのではないか。

・タブレットの使用により睡眠時間が減るのは良くない。家庭との連携が不可欠だが、
どのように保護者の理解を得るかは難しく、課題と思われる。

三芳小学校で進めている情報モラル教育の現状と課題について、事務局より説明しました。



協議（４）学校予算について

・最近はスマートフォンやゲーム機を使った遊びが増えてきているが、子供の発達の為、
直に手足を動かす遊びも行うよう促していきたい。

協議（５）児童の生命と安全について

・最近の子供は悩みや問題を解決するための選択肢が非常に少ない。「正解」と「不正
解」の間にはもっと色々なものが存在していることを伝え、「成功はしなかったけれ
ど、良い挑戦をした」というグッドチャレンジの考え方を促す教育をしてほしい。

ご意見・ご質問

・タブレットの使用等、ICT活用が進めば必然的に問題は出てくる。長い目で見て、早
期からの情報教育を進めるべき。

協議内容

学校より（概要）
・児童の生命に関わる相談がすこやか相談員に寄せられている。学校では関係機関と連
携し、対処している。児童に対してはSOSの出し方教育を行っている。家庭との連携
を図り、慎重に対策を進めたい。命の大切さについて、根気強く指導していく。

・登下校の安全について、スクールゾーンの解除に伴い、危険箇所への対応を進めてい
く。また、通学路の適正な利用について確認を行っている。

・予算のひっ迫については常に言われている。要求は要求としてしっかり行ってほしい。

ご意見・ご質問

学校より（概要）
・学校予算の概要及び、令和４年度予算要望について説明した。
・新型コロナウィルス感染症の影響等により、町からの学校配当予算は減少傾向にある。
来年度も削減される見通しのため、より効率的な予算運用を模索していく。

協議内容

学校配当予算の概要と現状、令和４年度の予算要望について、事務局より説明しました。

児童の生命・安全に関わる教育の現状と課題について、校長より説明しました。


